



LE MOT DU  
PASTEUR  
PAGE 1-2



NOUVELLES DE  
L'ÉGLISE  
PAGE 2



UN CHRÉTIEN  
TÉMOIGNE  
PAGE 3



QUELQUES  
ANNONCES  
PAGE 4



RESTER  
CONNECTÉS  
PAGE 4

# LIEN



## Amour digne ou digne d'amour ?

Inversez le sens des mots et le message véhiculé n'est plus du tout le même. Essayons cet exercice pour aborder deux aspects de l'amour de Dieu.

Commençons par la première partie de notre titre en disant que l'AMOUR de Dieu est DIGNE d'intérêt. Certains passent leur vie sans prendre le temps de considérer la valeur de l'amour de Dieu pour eux. L'être humain est tellement occupé par son quotidien, qu'il lui arrive de ne pas réaliser la valeur de l'amour de Dieu pour lui. Nous voulons par ces lignes souligner cette vérité biblique : « *Dieu est amour* » 1 Jean 4v.8. Tout en lui le pousse à nous aimer. Il nous a créé **par amour**, il nous a donné la terre et les beautés qu'elle renferme **par amour**, il nous renouvelle chaque jour le souffle de vie **par amour**, il nous appelle à venir à lui **par amour**. Chaque individu sur cette terre est connu et aimé de Dieu. Certains diront : « Si tout cela est vrai, pourquoi les guerres, la maladie et la mort? ». « Si Dieu aime l'homme, pourquoi ce dernier connaît tant d'épreuves? ». La Bible nous montre comment, d'Adam jusqu'à aujourd'hui, l'Homme a fait le choix (consciemment ou non) de s'éloigner de Dieu, de vivre loin de son amour. Et le péché s'est chargé du reste... Le péché nous a séparés de Dieu, de sa présence et de son secours.

Cela nous amène à la deuxième partie de notre titre. À cause de nos péchés, nous ne sommes pas DIGNES de l'AMOUR de Dieu. Pourtant Dieu n'a jamais cessé de nous aimer. Nos fautes nous avaient rendus haïssables. Impossible que le Dieu trois fois saint aime des pécheurs comme nous, et pourtant son amour a été plus fort que notre désobéissance. Personne sur cette terre n'est écarté de l'amour de Dieu. Le plus grand des criminels ne mérite pas l'amour de Dieu et pourtant il en est lui aussi bénéficiaire. Le créateur n'a jamais renié son amour pour nous. Au contraire, « *Dieu a prouvé son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore des pécheurs, Christ est mort pour nous.* » Romains 10v.8. La mort de Jésus sur une croix il y a plus de deux mille ans était la réponse d'amour de Dieu aux péchés des hommes. Jésus le juste mourait pour que les hommes pécheurs puissent être couverts de l'amour de Dieu.

**Suite page suivante**

Il a fallu toute la grâce de Dieu pour que nous soyons les éternels bénéficiaires de son amour. Est-ce que cet amour là n'est pas digne de tout notre intérêt ?

Le fils de Dieu a porté nos fautes pour que nous soyons pardonnés. Si, devant Dieu, nous reconnaissons nos fautes et que nous recevons Jésus dans nos coeurs, nous serons alors, pour l'éternité, au contact de son amour. En effet, l'amour de Dieu ne se limite pas à notre vie sur terre. Jésus Christ qui est éternel, car ressuscité, nous permet de vivre notre éternité dans l'amour de Dieu. Permettez-moi de citer cette dernière référence : Romains 8 v. 35 : « Christ est mort ; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et il intercède pour nous! Qui nous séparera de l'amour de Christ? (...) J'ai l'assurance que ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra nous séparer de l' amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur. »  
Il a fallu toute la grâce de Dieu pour que nous soyons les éternels bénéficiaires de son amour. Est-ce que cet amour là n'est pas digne de tout notre intérêt ?

Jean-Emmanuel

## Des nouvelles du mois dernier



### Départ de Frédérique et Damien Deschamps

Le dimanche 14 Février, nous avons, autour d'un repas, entouré Frédérique et Damien qui s'apprêtent à déménager dans les Vosges. Nous étions 40 adultes à partager un « rougail saucisse » réunionnais. Merci à Michelle et à toutes les mains qui ont contribué à ce que ce repas contente chacun. Nous avons passé ce temps dans la joie de la communion fraternelle, mais, nous devons le dire, non sans un pincement au coeur de voir nos bien-aimés nous quitter. Prions que Dieu les bénisse abondamment sur la route qu'il ouvre devant eux. Nous leur laissons ce verset ci-contre. Notre Dieu est avec nous si nous restons avec lui.



### La visite de David et Isabelle Lecomte:

Le 21 Février, nous avons eu la joie de recevoir des visiteurs pas comme les autres. En effet, David et Isabelle Lecomte, maintenant sur Belley, ont passé cette journée avec nous. Journée bénie. David nous a rappelé combien le miraculeux de Dieu nous est précieux, aussi dans ces moments d'agrandissement de locaux. L'après-midi nous avons médité ce texte de l'Ancien Testament qui annonce de manière prophétique le salut en Jésus : le serpent d'airain. Nous les remercions chaleureusement.





## Service Accueil :

Bientôt sera mise en place une équipe d'accueil, merci de venir trouver le pasteur si vous avez ce service à coeur.

## Inauguration :

Invitations : Nous réservons les samedis 5 et 19 mars à 14h pour distribuer des invitations dans les boîtes aux lettres. Nous irons aussi sur le marché les jeudis 3, 17 et 24 à 9h30 pour donner des invitations de la main à la main. L'inauguration officielle de nos locaux aura lieu le samedi 26 mars à 16h. Suivra une mission d'évangélisation sur 3 vendredis sur le thème : « Es-tu vraiment vivant? » les 1,8 et 29 avril. Prions pour ces temps.

## Des chrétiens témoignent de leur parcours de foi



*Marie-Claude Battais*



À l'âge de dix ans, j'avais une grand-tante qui nous invitait souvent. Elle nous racontait ses expériences avec Dieu et chantait des cantiques. Cela est resté gravé dans mon cœur d'enfant. Toute ma jeunesse, j'ai fredonné ces chants et je priais pour différentes choses. Dieu me répondait. Jusqu'à mon mariage, je fis cela régulièrement et lisais ma bible de temps en temps. Plus tard, j'eus une petite fille, qui à l'âge de cinq ans eut un accident assez grave. Le bilan était lourd : deux fractures du crâne au niveau frontal, un scalp important, et le plus inquiétant : la dure mère était touchée. Comme j'avais parlé de Dieu à mon mari, on s'est mis en prière chacun de notre côté et nous avons crié à Dieu pour qu'il intervienne. L'opération s'est bien passée et notre fille fit des études normales. Mais au bout d'un an, il a fallu passer des expertises pour l'assurance et là, le docteur fut très surpris. En effet, étant donné que ma fille avait les tendons du toucher et de l'odorat sectionnés elle ne devait rien sentir. Or là, elle sentait la main du médecin se déplacer sur son visage. Elle sentait l'eau de toilette et l'éther qu'il lui présentait. Nous avons vu que Dieu avait béni notre fille bien plus que nous l'espérions. À la suite de cette expérience nous avons été dans l'église de ma tante. Non seulement pour remercier Dieu et pour témoigner de ce qu'il avait fait, mais aussi pour recevoir Jésus. Depuis 42 ans je vais à l'église, j'ai accepté Jésus comme mon sauveur personnel, je ne regrette pas cette démarche.

Depuis, il a tellement fait de choses pour moi, je lui en suis reconnaissante et je resterai avec lui toujours.



# Quelques annonces en Mars

## Vie d'Eglise

- Nous recevrons **Danie et Moïse Hurtrel** le **dimanche 6 mars** pour le culte.
- Nous aurons notre **assemblée générale** à Chambéry le **dimanche 13 Mars à 10h**. Tous les membres sont attendus. **Convocation et procurations disponibles. PAS DE CULTE À ALBERTVILLE.**
- Notre **jeûne et prière** aura lieu le **dimanche 20 mars à 12h**.
- L'inauguration de nos locaux aura lieu le week end des 26, 27 et 28 mars. Venons nombreux. Invitations disponibles.

## Femmes

**Prière :**  
réunion le samedi  
**12 mars. 10h**

**Atelier :**  
réunion le jeudi  
**31 mars 13h45**

## Club des enfants

De **0 à 3 ans** salle violette  
de **4 à 8 ans** salle bleue  
et de **9 à 11 ans** salle verte

Les 6-20- 27 : club des  
enfants.

Pas de club le 13 en raison  
de l'AG à Chambéry.



Notre église est Membre du :

CONSEIL NATIONAL  
DES ÉVANGÉLIQUES DE FRANCE



## Ados

Planning du trimestre disponible  
Les ados se retrouveront **les 12 et 26 Mars.**  
**Prions pour nos ados !**

## Évangélisation

**Sur le marché - Albertville :**  
Les jeu. 3, 17 et 24 mars  
RDV à 9h30.

**En Maurienne - St Martin  
d'Arc :**  
Les dim. 13 et 27 mars. 16h

**En Tarentaise - Bourg St  
Maurice :**  
Les lundis 14h à 19h  
Annulé le 28

## Chorale

Les répétitions chorale  
auront lieu les dimanches :

6 mars à 15h  
13 mars à 15h  
20 mars à 15h

La présence de tous est  
attendue à chaque  
répétition.

## Pour rester connecté :

Jean-Emmanuel MAURIN Pasteur

07.81.27.79.25 04.57.35.45.30 jeanemmanuel.maurin@gmail.com

Adresses église et horaires

688 rue du cmdt Dubois 73200 ALBERTVILLE - [www.eepalbertville.org](http://www.eepalbertville.org)

**Dimanche : 10h** culte et **16h** partage de l'évangile (**3<sup>e</sup> du mois**)

**Lundi : 9h** réunion de prière et de **10h-12h** permanence pastorale

**Mardi : 19h** réunion de prière et d'étude biblique

**Vendredi : 19h** partage de l'évangile



Notre église est Membre des :

